

Homepage wird immer beliebter

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 31. Januar 2012 um 13:57 Uhr -



Am 11. Oktober berichteten wir, dass unsere Homepage seit der Erstellung 2005 insgesamt 50000 Mal aufgerufen wurde. Mittlerweile - gerade einmal dreieinhalb Monate später - wurde die 60000-Besuche-Marke geknackt. Das bedeutet, dass unsere Seiten durchschnittlich täglich etwa 90-mal aufgerufen werden. Über weiterhin hohe Besucherzahlen würde sich die Onlineredaktion sehr freuen und verspricht auch zukünftig interessante und regelmäßige Nachrichten, Bilder und Videoclips anzubieten.